

28. August 2019

## **Tag des offenen Denkmals: Hauptwerkstatt und Straßenbahn-Museum laden ein**

Am Samstag, 7. September, und Sonntag, 8. September, findet der Tag des offenen Denkmals statt. Interessierte können in diesem Rahmen am Samstag in Weidenpesch die Hauptwerkstatt der KVB für Schienenfahrzeuge besuchen. Am Sonntag öffnet das Straßenbahn-Museum in Thielenbruch seine Tore.

In der Hauptwerkstatt trifft moderne Technik auf historische Architektur. Mehr als 130 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter führen dort Hauptuntersuchungen und größere Reparaturen durch. Das Gebäude selbst ist ein sehenswertes Industriedenkmal und wurde 1921 bis 1923 nach den Plänen des Kölner Architekten Wilhelm Riphahn erbaut.

Die Besichtigung der KVB-Hauptwerkstatt ist nur mit Führung möglich. Die jeweils 45 Minuten dauernden Führungen finden nach Bedarf im Zeitraum von 11 Uhr bis 17.30 Uhr statt. Die Hauptwerkstatt befindet sich in der Mönchsgasse 25 in Weidenpesch und ist mit den Stadtbahn-Linien 12 und 15 über die Haltestelle "Scheibenstraße" erreichbar.

Das Straßenbahn-Museum ist in der früheren Wagenhalle des Betriebshofes aus dem Jahr 1926 in Thielenbruch beheimatet. Mehr als 20 historische Schienenfahrzeuge, unter ihnen eine Pferdebahn und die Erste Elektrische, sind dort, neben vielen weiteren Ausstellungsstücken, zu besichtigen.

Am Sonntag bieten die ehrenamtlichen Mitarbeiter des Vereins Historische Straßenbahn Köln (HSK) und die KVB ein umfangreiches Programm mit Bauchladen-Theater, Kinderschminken, Zauberer Aladino, Hüpfbus, Schnitzeljagd und kurzen Rundfahrten des Samba-Wagens. Krätzje-Sänger Phillipp Oebel tritt um 12 Uhr, 13.15 Uhr und 15 Uhr auf. Geöffnet ist das Museum in der Gemarkenstraße 173 in Thielenbruch von 10 bis 17 Uhr. Mit den Stadtbahn-Linie 18 gelangen die Besucher bis zur Endhaltestelle "Thielenbruch".

- STA -